

23. Juli 2019, von Michael Schöfer Trump redet ein Attentat herbei

Das, was ich am 18. Juli prophezeit habe, dass US-Präsident Donald Trump ein Attentat auf die vier demokratischen Kongressabgeordneten (Alexandria Ocasio-Cortez, Ilhan Omar, Rashida Tlaib, Ayanna Pressley) buchstäblich herbeiredet, war offenbar nicht unrealistisch. Laut Frankfurter Rundschau hat ein Polizeibeamter (!) aus dem Bundesstaat Louisiana Alexandria Ocasio-Ortez auf Facebook als "niederträchtige Idiotin" bezeichnet, die eine Kugel brauche. Ein anderer Polizist (!) hat den Eintrag gelikt. Donald Trump ist ein widerlicher Hassprediger, andernorts landen solche Subjekte im Gefängnis. Es geschieht vor unser aller Augen, aber wir können dem Ganzen bloß ohnmächtig zusehen. Die, die die Macht hätten, etwas dagegen zu tun (konservative Medien wie Fox News, die Volksvertreter im Repräsentantenhaus und im Senat), versagen jämmerlich und machen sich dadurch mitschuldig. Das Gift, das Donald Trump verspritzt, wird seine Wirkung wohl kaum verfehlen, die altehrwürdige amerikanische Demokratie droht sich selbst zu zerstören. Eine Tragödie shakespeareschen Ausmaßes. Wladimir Putin lacht sich gewiss ins Fäustchen.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2657.html